



かりがね



【目指す学校像】
活力が満ち、
さわやかで
心なごむ学校

生徒数141名（1年生 47名 2年生40名 3年生54名）

令和6年7月22日

『 一学期のご支援・ご協力ありがとうございました。 』

校長 黒須 淳一

盛夏の候、夏空に白い雲が眩しく、いよいよ本格的な夏の到来を感じるこの頃です。3月までは小学生だった1年生の皆さん今は立派な中学生ですね。中堅学年として体育祭、また部活動でも活躍した2年生の皆さん、「最上級生として」また、「最後の」とつく行事が続く3年生の皆さん、それぞれにとっての1学期はいかがだったでしょうか。

保護者の皆様におかれましては、小学校から中学校への、また1年生から2年生、2年生から3年生へとお子様の成長の様子はいかがでしたか。

さて、今年度も高温の日が続き、学校においては部活動の短縮、中止や水泳の授業も思うように実施できず、エアコン等をフルに活用し、子供たちの健康観察や水分の補給等、熱中症の予防に向けた取組の充実を行いました。保護者、地域の皆様の協力を得ながら元気に、楽しく学校生活を送ることができました。1学期のご支援・ご協力ありがとうございました。

【 3年生 校外学習 『赤い靴・青い海・そして雨・・・でも、みんな楽しく』 】

6月28日（金）、3年生は校外学習に行ってきました。目的地は「横浜」です。当日は雨模様、中華街駅を降りると雨も強くなり、みんな靴がびしょびしょになっていました。（私も…。）しかしここでめげないのがさすが3年生！「楽しすぎて時間がオーバーしてしまいました」との声が聞こえてきて「すごいなあ」と感心しました。カップヌードルミュージアムでは、マイカップヌードルを持った生徒が、思い思いに自分でデザインしたカップや好みのスープ、トッピングについて教えてくれて笑顔がたくさん見られました。お疲れさまでした。



【 非行防止教室 】 ～生徒の感想から～

7月9日（火）6校時、リモートで少年サポートセンターの さんによる非行防止教室を行いました。



「今回話を聞いて悪口や仲間外れなども暴力になるとわかりました。いじめは絶対にいけないことだとわかったので自分もやらないし、もしやっている人がいたら止めるようにしようと思いました。」（1年生）

「もし友達や自分に悪いものをすすめられてもしっかりと断る判断を身に着けることを覚えた。怖い気持ちもあると思うけど勇気が大事、大人を呼んで対応するという手もある。」（2年生）

「今回の非行防止教室を受けて、私は3つの暴力についてやお酒やたばこ、薬物のオーバードーズなどを再確認することができた。いじめはもちろんだめだと思うし、それに近い「いじり」もよくないなと感ずることができました。またお酒やたばこの危険性を説明により感ずることができたので良かったです。今日の非行防止教室で再確認できたことが多く、聞いて良かったと思いました。」（3年生）

【 3年生出前授業・進路講演会 1・2年生授業参観・保護者会 】

7月12日（金）授業参観・保護者会とともに、3年生の出前授業・進路講演会を行いました。学校総合体育大会市予選会も終了し、3年生はいよいよ自分の進路実現に向けて走り出しました。学校における三者面談等を活用し、中学校卒業後の3年間を過ごす進路先を決定していきます。一人一人がよく考えて決めましょう。そして夏休みを利用して学校説明会に参加してみましょう。事前の予約が必要な学校もあります。お早めに・・・。

1・2年生の保護者の皆様、ご来校ありがとうございました。部活動をはじめとし、2年生が中心となる時期に移行していきます。2学期は忙しい毎日になると思います。1・2年生は自覚を持ち生活しましょう。



<新座総合技術高校>



<狭山工業高校>



<東京農大第三高校>



<坂戸西高校>



<市立川越高校>



【文化部発表会】



7月11日(木)文化活動部の発表会が行われました。時間がない中でも一生懸命練習に励み、素晴らしい発表を披露してくれました。ありがとうございました。

【生徒総会】

～

生徒会長の言葉から ～ 6月21日(金)

「生徒総会では、各委員会、各部活動の目標や活動内容、学校の予算について知る機会になります。一人一人が意見を持ち、学校生活を円滑に活発で明るいものにするために議論をし、しっかりとした姿勢で臨みましょう。そして、先輩から受け継いだ芳野中学校をさらに良いものに全員で作り上げていきましょう。」



【夏季休業にあたり】

- 夏季休業中のラジオ体操への参加については無理のない範囲で参加してください。体を動かしましょう!
- インターネット、スマートフォン、ゲーム機の使い方や SNS 等のコミュニケーションサイト(LINE、インスタグラム、ティックトック、X(エックス)等)での不適切なやり取りがきっかけとなり、被害者や加害者に成りうるということが心配です。子どもたちを SNS のリスクから守ることができるのは保護者の皆さんです。
- 子どもだけの外泊について

事故や犯罪に巻き込まれる恐れがあることも想定し、できる限り自粛していただけるようお願いいたします。どうしても外泊をしなければならない場合には保護者の監督が十分に行き届くようお願いいたします。

【 さん さん ベストを尽くせ! 】

さんは7月11・12日の埼玉県大会において勝ち進み、関東大会個人戦(有明テニスの森公園)への出場が決まりました。さんは6月15日(土)に行われた学校総合体育大会川越市予選会種目女子100mの記録が上位であったので出場資格を得て、埼玉県陸上競技専門部の規定により県大会に出場することとなりましたので報告いたします。(さんの県大会出場は前号に掲載されています。)

さんへ 「この一球は 絶対無二の一球なり されば心身を挙げて一打すべし
この一球一打に技を磨き 心を鍛え 精神を養うべきなり」

さんへ 「ライバルは昨日までの自分 ベストを尽くせ!」

さんと さんの県大会は7月20日(土)・21日(日)熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で
行われました。 保護者・地域の皆様 2学期もよろしくお願ひします。